



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Este 19 de mayo se conmemora el Día Mundial del Médico Familiar

El 19 de mayo se conmemora el Día Mundial del Médico de Familia, fecha que fue instituida por la Organización Mundial de Medicina Familiar como una forma de resaltar la importancia del papel que juega en los sistemas de salud y el compromiso que asume con la salud de las personas, la familia y la comunidad.

ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, saluda a todos los médicos del mundo que han asumen esta importante especialidad y en especial a los médicos peruanos que con su esfuerzo y compromiso contribuyen a que millones de familias puedan ejercer el derecho a la salud.

Esta conmemoración internacional y el contexto sanitario que vive nuestro país en estos momentos son motivos para reafirmar nuestro compromiso de promover el fortalecimiento y desarrollo de la especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria, como parte indispensable de un sistema de salud que garantiza el derecho a la salud para todos los peruanos.

¡Feliz Día Mundial del Médico Familiar!

Lima, 19 de mayo del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM

19 DE MAYO

¡Feliz Día Mundial del Médico Familiar!

ASPEFAM
Asociación Peruana de Facultades de Medicina
Por una educación médica de calidad con compromiso social

siguenos: /aspefam.peru /ASPEFAM
siguenos: @ASPEFAM
siguenos: aspefam peru
siguenos: ASPEFAM